

Insgesamt wurden im Jahre 1988 gegen

3175 Personen

die Strafverfahren abschließend entschieden bzw. an andere Staaten und Organe zur Weiterbearbeitung abgegeben.

Es wurden folgende Entscheidungen getroffen:

Übergabe an DVP/MStA	314 Personen
Übergabe an andere soz. Staaten	44 Personen
Einstellung aus anderen Gründen	240 Personen
andere Entscheidungen durch Gericht	5 Personen
Verurteilungen	2572 Personen

Die 2572 Verurteilungen erfolgten

Strafe ohne Freiheitsentzug	405 Personen
Haft/Freiheitsentzug bis 6 Monate	131 Personen
Freiheitsentzug bis 1 Jahr	372 Personen
Freiheitsentzug bis 2 Jahre	1326 Personen
Freiheitsentzug bis 5 Jahre	315 Personen
Freiheitsentzug bis 10 Jahre	19 Personen
Freiheitsentzug bis 15 Jahre	1 Person
Freiheitsentzug lebenslang	3 Personen